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Heskamp, Hildegard

Betreff: WG: Ausbauplanung Josef-Pieper-Weg

 
 
Von:    
Gesendet: Dienstag, 24. Oktober 2023 07:31 
An: Heskamp, Hildegard <Hildegard.Heskamp@Rheine.de> 
Betreff: Ausbauplanung Josef-Pieper-Weg 
 
Sehr geehrte Frau Heskamp,  
 
vielen Dank für das freundliche Gespräch letzten Mittwoch. 
Gerne würden wir Ihnen noch ein paar Anregungen zur Planung mitteilen. 
 
Wir wohnen in der Haus-Nr.   
 
Wenn man auf den Plan zur Offenlage schaut, befindet sich oben rechts ein Beet mit einer Laterne. Gerne 
würden wir das Beet entfallen lassen. Zum einen sind auch weitere Laternen ohne Beete geplant und zum 
anderen ist es uns sehr wichtig, dass nicht jeder über unsere Einfahrt, bzw. unser Grundstück fahren kann, 
um dem Beet auszuweichen. Besonders da in dem gefährdeten Bereich eine Ablaufrinne unsererseits 
geplant ist, die in Mitleidenschaft gezogen werden würde. Die Gefahr könnte ohne Beet reduziert werden. 
Da die Haus-Nr.  … das Beet vor deren Haustür/Einfahrt ebenfalls gerne entfallen lassen möchte, hatten 
wir überlegt, dass im Gegenzug ein Beet bei uns an der Nordseite der Garage angelegt werden könnte. Mit 
den Eheleuten       aus Haus-Nr.     haben wir dies schon besprochen, denen ist natürlich wichtig, dass die 
mit ihren Fahrzeugen gut in ihre Einfahrt rein- und rausfahren können. 
 
Ein weiterer Aspekt sind die fehlenden Parkplätze auf der Straße. Die Parksituation zeichnet sich schon 
jetzt als schwierig ab und wird von weiteren Anwohnern ebenfalls kritisch gesehen. Wenn die Straße erst 
einmal ausgebaut ist und alle Anwohner Ihre Vor-/Gartenplanung final umgesetzt haben, wird die 
Parksituation noch komplizierter werden. Besondern, wenn mehrere Anwohner gleichzeitig Besuch 
empfangen wollen. Wir verstehen natürlich, dass möglichst wenig Fläche versiegelt werden sollte, aber 
einen kompletten Straßenzug als verkehrsberuhigten Bereich ohne jegliche Parkmöglichkeiten 
auszuweisen sehen wir im ländlichen Elte doch als problematisch an. 
Eine Idee unsererseits wäre, bspw. einen schmalen Streifen der Grünfläche des Spielplatztes zu nutzen, um 
dann ein paar ausgewiesene Parkplätze zu erstellen. 
 
Wir bedanken uns schon jetzt bei Ihnen und würden uns freuen, wenn unsere Wünsche umgesetzt werden 
können. 
 
Wie läuft die weitere Planung jetzt ab, werden wir über die Planung nochmal informiert, bevor diese dem 
Rat zum Beschluss vorgelegt wird? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
… 
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